



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Generali conservera environ 290 postes de travail à Nyon

La concertation et le dialogue entre les partenaires demeurent bénéfiques

Le Département de l'économie et du sport prend acte de l'annonce faite ce matin par le Groupe Generali de finalement conserver environ 290 postes sur son site de Nyon, avec 60 postes transférés à Adliswil au lieu de 108 prévus initialement.

Le 9 décembre dernier, un accord entre les parties prenantes à la procédure de consultation ouverte le 22 novembre 2016 avait été trouvé : le conseiller d'Etat Philippe Leuba avait réuni les représentants de Generali Assurances et d'UNIA afin d'entendre les conditions fixées par chacune des parties et d'ensuite définir un terrain d'entente, posant les bases d'une discussion. Cette dernière débouche aujourd'hui sur l'annonce faite par le Groupe Generali, à savoir que sur 108 postes mis en discussion, 48 resteront finalement à Nyon, qui conservera globalement 290 postes de travail.

Le Département de l'économie et du sport (DECS) constate que la procédure de consultation a permis de conserver près de la moitié des postes initialement menacés. Il relève en outre que les efforts – même parfois difficiles – qui conduisent au dialogue permettent de trouver de bonnes ou de meilleures solutions. Il suivra attentivement les prochaines étapes et les transferts de postes qui seront réalisés progressivement d'ici à fin 2017. Cela étant, le DECS regrette, malgré tous les efforts consentis, le départ de 60 postes de travail à Adliswil. Partant de cela, il appelle à la poursuite d'un dialogue constructif dans les négociations qui concerneront le plan social pour les employés touchés par ces restructurations.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 31 janvier 2017

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DECS, Philippe Leuba, conseiller d'Etat, 079 206 79 69